



¿Consideran equitativos los salarios entre el sector público y privado en el país?

@jfcordob No, dádivas en el público, y malos salarios en el privado.

@CoachSergi Y acá en el Time Line uno escucha a los empleados públicos quejarse constantemente. Señores a leer La República. Menos lloriqueo, más trabajo.

@carlospinoza Por eso no hay desarrollo en este país.

@AnepSindicato La mayoría de esos "aumentos" son logros sindicales y en el sector privado está prohibido el sindicalismo.

@lugocr Pero esos "logros" sindicales no tienen una contrapartida en eficiencia; son bajo amenaza de huelga.

@Gmo_CR En lo absoluto y ojalá que venga un gobierno que piense en el largo plazo y elimine los privilegios del sector público.

@alftio Los salarios no son equitativos pero hay que tomar en cuenta los déficits creados por convenciones colectivas e impuestos.

@BrianElizondoC ¡Lo que pasa es que el sector público tiene pluses salariales muy altos! Y no responden a los resultados.

@javimoracr No se puede generalizar, no todo es malo en el sector privado. Para ganar bien no hay que estar en el sector público.

@joraguer Muy poco, por no decir nada, pero se deben tomar en cuenta todos los 'pluses' de los empleados públicos.

@atrejoscr El problema no son los salarios sino la inamovilidad en sector público.